

Oficializa Puerto Rico su impago de deuda

AP

SAN JUAN, Puerto Rico.- El Gobierno de Puerto Rico confirmó que no liquidó la totalidad del pago por 58 millones de dólares de su deuda externa, de los más de 72 mil millones de dólares que adeuda al exterior.

El anuncio profundiza la crisis financiera que vive este Estado Asociado a los Estados Unidos de América.

El país sólo hizo un pago parcial de 628 mil dólares correspondiente a intereses, pero no pudo pagar el resto de la cuota, que venció el sábado, porque la Legislatura no destinó los recursos para tal efecto, explicó Melba Acosta Febo, presidente del Banco Gubernamental de Fomento de Puerto Rico.

El Gobierno de la isla advirtió el viernes que no realizaría el pago por un asunto técnico, pero Moody's Investor Servi-

ce y otros entes financieros no creen en este argumento.

“Puerto Rico no tiene los recursos para realizar la totalidad de los próximos pagos de la deuda”, dijo Emily Raimés, vicepresidente de Moody.

“Este es el primero de lo que creemos será un impago”, añadió.

El gobernador de la isla, Alejandro García Padilla, ha defendido el derecho que tendrían los organismos públicos de ese Estado Asociado a declararse en banca rota, bajo el Capítulo 9, pero el Congreso estadounidense no lo ha respaldado.

La Casa Blanca no tiene previsto ningún plan de rescate federal.

La economía puertorriqueña está casi paralizada y hay un éxodo hacia el continente que complica más la situación de la isla.

Los negocios están cerrados o casi vacíos. La tasa de desempleo supera el 12 por ciento.